



GETTY IMAGES

Rejetez les péchés qui ouvrent l'esprit à Satan

Votre esprit vous connecte au monde des esprits, pour le mal ou le bien.

- Abraham Blondeau
- [06/04/2023](#)

Lorsque je travaillais en tant que gérant au sein de l'une des plus grandes entreprises de vente au détail du monde, j'ai été en contact avec des centaines d'individus intéressants et uniques. Malgré leurs origines et leurs personnalités différentes, la plupart s'adonnaient à trois choses après le travail : la drogue, les jeux vidéo et la pornographie.

La vie entière de certaines personnes tournait autour de satisfaire ces désirs. Certains programmaient leurs jours de vacances en fonction des sorties des jeux vidéo. Un autre travaillait 10 heures par jour, passait la nuit à jouer à *World of Warcraft*, puis arrivait au travail le lendemain sans dormir. Certains se défonçaient dès qu'ils rentraient du travail, et d'autres étaient pris en flagrant délit à regarder de la pornographie pendant les heures de travail.

Plus un collègue était plongé dans la drogue, les jeux vidéo ou la pornographie, plus il était instable émotionnellement. C'était clairement évident. On voyait la vie de certaines personnes commencer à descendre en spirale, et elles ne comprenaient pas pourquoi.

PT_FR

Confrontés à des soucis financiers, à des relations familiales épouvantables, à des intérêts romantiques tordus et à un manque de but, de très nombreuses personnes se tournent vers les drogues, les jeux vidéo et la pornographie pour s'évader et prendre du plaisir. Ils essaient de faire face à la vie, mais ils construisent des portes d'entrée spirituelles.

S'adonner à ces activités ouvre votre esprit au monde spirituel maléfique !

Le bien et le mal existent, évidemment. Les deux concernent l'esprit, et l'esprit humain est le point de rencontre entre les domaines physiques et spirituels. Nous avons un cerveau physique alimenté par l'esprit humain (Job 32 : 8). Cet esprit humain est ce qui nous différencie des animaux, qui ont un cerveau mais pas d'esprit. Chaque décision que nous prenons a des conséquences spirituelles.

L'univers physique est régi par des lois physiques comme la gravité et la conservation de la masse. De même, la pensée et la conduite humaine sont régies par des lois spirituelles. Les deux proviennent du même Créateur. Cette loi est très simple. Elle a été résumée en un mot : *donner*. Jésus-Christ l'a résumée comme suit : aimer son Créateur plus que soi-même et aimer son prochain autant que soi-même (Matthieu 22 : 37-40). Ce principe est développé dans les Dix Commandements, qui sont encore plus élaborés tout au long de la Bible. Ils ne sont pas des règles arbitraires mais expliquent le fonctionnement de la réalité physique et spirituelle.

Pourtant, la plupart des gens se rebellent contre la réalité spirituelle (et la réalité physique) et en subissent les conséquences. Ils choisissent la voie *d'prendre*. Cette voie de la vanité, de la gratification et du placement du moi au-dessus de tout et de tous a aussi une source : Satan le diable (Jean 8 : 44). Cette exaltation de la volonté propre, contre la réalité physique et spirituelle, entraîne la souffrance, la malédiction et finalement la mort (Romains 6 : 23).

Les tous premiers êtres humains ont été confrontés à un choix clair entre ces deux modes de vie. Adam et Ève ont écouté Satan et ont choisi la voie de prendre. En conséquence, tous leurs descendants ont suivi cette voie !

C'est une question de cause et d'effet.

Comme le montre ce numéro de la *Trompette*, le monde entier est et a été dirigé non pas par Dieu mais par « le dieu de ce siècle », Satan le diable (Apocalypse 12 : 9 ; 2 Corinthiens 4 : 4). Nos esprits sont automatiquement à l'écoute de sa diffusion d'attitudes et d'émotions basées sur l'obtention, la vanité et l'égoïsme (Éphésiens 2 : 2).

La drogue, la pornographie et la consommation excessive de jeux vidéo sont trois passerelles *dangereuses* de péchés. Elles enfreignent la loi de Dieu et ouvrent encore davantage l'esprit humain aux diffusions intenses de Satan. Ces péchés sont également conçus, élaborés et commercialisés pour créer une forte dépendance. Vous pouvez facilement devenir définitivement accro ! Ce n'est pas une coïncidence si le démonisme a augmenté en même temps que ces trois passerelles de péchés.

Bien qu'ils ne pouvaient souvent pas le voir, il y avait une raison claire pour laquelle mes collègues de travail devenaient devenus plus instables, en colère et même déséquilibrés. Il y a une raison pour laquelle leurs vies ont commencé à s'effondrer. C'est la réalité spirituelle. C'est la cause et l'effet.

Plus vous ouvrez votre esprit au péché, plus son influence devient forte. Plus vous vous laissez aller à des plaisirs temporaires, plus vous devenez dépendant, et plus la passerelle se renforce. C'est une spirale de mort, et de nombreuses personnes sont piégées dans une trajectoire de ruine spirituelle.

La loi de cause à effet demeure. Cela signifie que le choix opposé reste à votre disposition. Vous pouvez rejeter ces tentante passerelles de péchés et choisir la vie des bénédictions. Même si vous vous êtes adonné à ces vices, vous pouvez vous repentir ! Avec l'aide de Dieu, vous pouvez choisir de suivre le conseil de Philippiens 4 : 8 : « Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées. »

Les résultats de nos choix de nous livrer aux passerelles de péchés sont de plus en plus évidents. Le Créateur de votre esprit a quelque chose de bien plus grand pour vous ! Il y a de l'espoir ! Il nous a donné l'incroyable cerveau humain, combiné à l'esprit humain, dans le but précis de connecter votre pensée à Sa pensée ! (Philippiens 2 : 5). Parler à Dieu dans la prière et obéir à Sa loi, avec Son aide, ouvre la porte à votre Père céleste, qui ne veut rien d'autre que nourrir et développer votre esprit jusqu'à ce que vous puissiez *naître dans Sa Famille* (Romains 8 : 14). Le choix entre les deux n'est pas facile, mais c'est à vous de le faire.